

PROVINCIA | Sanidad

Medio millar de alumnos de distintos niveles educativos ha visitado el Hospital Infanta Margarita dentro del programa ‘Conócenos’

El centro hospitalario finaliza el programa anual de visitas de centros educativos que tiene entre otros objetivos, ayudar a los jóvenes a decidir su trayectoria profesional y tomar contacto con el sector

Redacción

Lunes 28 de mayo de 2012 - 17:45



Alrededor de 500 alumnos de Educación Secundaria Obligatoria, Bachillerato, ciclos formativos y Educación Infantil, que cursan estudios en distintos centros educativos del área de influencia del Hospital Infanta Margarita, han visitado a lo largo de este curso 2011-2012 el centro sanitario.

Estas visitas se producen en el marco del programa anual ‘Conócenos’, que ofrece la oportunidad de acercarse a la realidad del mundo sanitario, en algunos casos incluso, a decidir la trayectoria profesional que

seguirán en los próximos años y tomar contacto por primera vez con el medio en el que desarrollarán su labor una vez concluyan sus estudios.

En general, a través de este programa los visitantes conocen el día a día de un hospital del Sistema Sanitario Público Andaluz, permitiendo una participación activa a través de la incorporación de la perspectiva infantil y adolescente en las políticas de salud, lo que posibilita no sólo mejorar la capacidad de los servicios sanitarios para dar respuesta a los problemas de salud de los niños, niñas y adolescentes, sino también constituir una acción congruente con un enfoque de derechos de la infancia.

Las actividades que desarrolla el Hospital Infanta Margarita en colaboración con la Delegación de Educación en Córdoba consisten, en unos casos, en una visita organizada por la Unidad de Participación Ciudadana en colaboración con distintas Unidades de Gestión Clínica y de apoyo asistencial del hospital, en la que alumnos y profesorado recorren distintos servicios, como son la zona de consultas de especialidades, servicio de cocina, archivos, esterilización, laboratorios de análisis clínicos y anatomía patológica, instalaciones de mantenimiento, así como aquellas que permiten el funcionamiento general del centro y garantizan tanto la atención sanitaria como la propia seguridad clínica de los pacientes. En otros casos, los profesionales del Hospital se desplazan a los centros educativos y realizan sesiones en las que trabajando estrechamente con el profesorado, interactúan con el alumnado y dinamizan la actividad informativa.

Esta iniciativa, que cuenta con una alta valoración por parte de los alumnos (que dejan reflejada su opinión en las encuestas de satisfacción realizadas al finalizar las sesiones), se encuadra en la estrategia de participación ciudadana del hospital, en la que se incluyen no sólo centros educativos, sino también distintos colectivos sociales de su entorno.

Este programa se completa con numerosas actividades de educación y promoción de la salud que vienen desarrollando los profesionales del Hospital Infanta Margarita en los últimos años, con el fin de fomentar en

la ciudadanía y en especial, entre la población infanto-juvenil, la adopción de hábitos saludables de vida, prevención de accidentes y el uso adecuado de los recursos sanitarios.